

令和7年 5月の予定

社会福祉法人ロザリオの聖母会
多機能型事業所 聖ヨセフつどいの家
千葉県香取市高萩1100-2
TEL : 0478-79-6505

日	月	火	水	木	金	土
			1 女性入浴 紙芝居 マッサージ	1 男性入浴 鯉のぼり 日光浴	2 音楽鑑賞 身体測定	3 憲法記念日
4 みどりの日	5 子どもの日	6 振替休日	7 女性入浴 DVD 五月人形片づけ	8 男性入浴 制作 散歩	9 クリーンデイ	10 児童開所日
11 休業日	12 女性入浴 絵本読み聞かせ 個別活動	13 男性入浴 制作 感覚遊び	14 女性入浴 音楽鑑賞 スヌーズレン	15 男性入浴 カラオケ 事前学習	16 4・5月 誕生会	17 児童開所日
18 休業日	19 女性入浴 音楽鑑賞 マッサージ	20 男性入浴 ミニゲーム 散歩	21 女性入浴 DVD 個別活動	22 男性入浴 ミニゲーム 事前学習	23 のびのびG お楽しみ会	24 児童開所日
25 休業日	26 女性入浴 紙芝居 DVD	27 男性入浴 アジサイ制作 グループ活動	28 女性入浴 音楽鑑賞 スヌーズレン	29 男性入浴 アジサイ制作 体育館活動	30 科学実験 DVD	31 児童開所日

編集後記

ヨセフに来てはや3年目。時の流れというのはあっという間だなと感じてしまいます。ご利用者の皆さんの様々な一面を見て、私も日々、元気をもらっています。また近頃は日によって気温の寒暖差が激しいですね。皆さんも体調には気を付けてお過ごしくださいませ。今年度も郡司・齋藤で日中活動の様子を沢山伝えていきたいと思ひます。宜しくお願い致します。(齋藤)

お知らせ

- ・予定は変更になる可能性があります。ご了承下さい。
- ・個別活動・マッサージ(静的弛緩誘導法)については随時行っていきます。
- ・5月5日(月)はこどもの日の為、休業となります。
- ・5月6日(火)は振替休日の為、休業となります。

鈴木 久美子 支援員

4月より、聖家族作業所に異動となりました。あつという間の1年でしたが利用者の皆さんと一緒に楽しく過ごしご家族の皆さんには温かいお声がけをしていただき、感謝いたします。また会えることを楽しみに私も頑張ります。1年間ありがとうございました。

異動職員挨拶



聖ヨセフつどいの家 ニュースレター

105号
社会福祉法人ロザリオの聖母会
多機能型事業所
聖ヨセフつどいの家
千葉県香取市高萩1100-2
TEL : 0478-79-6505

わくわくグループお楽しみ会



3月18日(金)にわくわくグループで外出を行いました。今回は成田市のさくらの山へお出かけをし、飛行機を皆で眺めました。当日は天気も快晴で間近で迫力のある飛行機の離着陸の様子を見ることが出来ました。桜の開花は一步手前でしたが、たくさんの種類のアイスクリームの中から各々が好みの味のアイスクリームを選んで食べることが出来ました。バニラやブドウといった定番の味から枝豆や紅ほっぺ、さつまいもといったご当地の名産のアイスクリームもありました！昼食はヨセフでいつものヘルシー弁当ではなくちょっと豪華な贅沢弁当を注文して食べました。この日の贅沢の一品はなんとビーフストロガノフ！デザートにはロールケーキもついてプチ贅沢な気分を味わいながらお食事をとることが出来ました。(齋藤)



大きな飛行機見えるかな？



お弁当、美味しいね！



生活介護

日中活動

お花見



グラウンドに出て日光浴。桜も満開で、ぽかぽかと気持ちの良い陽気でした。



わたあめ



わたあめ作り！職員が作るから！賑やかな雰囲気です。居室の中へ甘い匂いが広がっています！

クリーンタイム



近くの畑までゴミ袋と掃除機を持ってお掃除しました。近所の畑までゴミ袋と掃除機を持ってお掃除しました。近所の畑までゴミ袋と掃除機を持ってお掃除しました。

感覚遊び



片栗粉と水を使ったダイラタンシーという現象を体験しました。ぬるぬる不思議な感触に利用者さんの反応もさまざまでした。

放課後等デイサービス

お楽しみ会



3月25日(火)放課後等デイサービスで『お楽しみ会』を開催致しました。午前中はおやつ作りでフルーチェを作りました。ブドウ味とマンゴー味の2種類を皆で作って、ヨーグルトとコーンフレークも入れて何層にもしていき最後はホイップクリームとミカン可愛くトッピングして完成です！自分で作ったフルーチェに皆大満足(^^)

午後は一階居室に皆で集まり、お菓子釣り・ピンボール遊びを楽しみました。お菓子釣りではみんなゲットしたいお菓子を真剣に狙い慎重に釣り上げていました。ピンボール遊びでもピンポン玉をレバーで打ち出し三つの枠のどこに入るか玉が転がる様子をジーンと見ていました。狙っていた枠に入ると「やったー！」と大喜び！令和6年度最後の行事を皆で楽しむことが出来ました。(郡司)

春休みの活動



暖かい日がだんだん増えてきました。春を感じますね。今回は春休み中の子どもたちの様子をお伝えします。体育館でのサーキット・トランポリンなどの身体づくりやすごろく、パスボム作り、シャボン玉などの活動をしました。どの活動でも子どもたちの素敵な笑顔が見られました。(藤原)